

## Kapolres Loteng Sertijab Sejumlah Perwira, Personil Prestasi Dapat Rewards

Syafruddin Adi - [SYAFRUDDIN.JURNALIS.ID](http://SYAFRUDDIN.JURNALIS.ID)

Jun 15, 2021 - 20:01



Lombok Tengah, NTB - Kapolres Lombok Tengah AKBP Esty Setyo Nugroho, SIK melakukan serah terima jabatan (Sertijab) sejumlah perwira di lapangan apel Mapolres Lombok Tengah, Selasa tanggal 15 Juni 2021 pukul 09.00 Wita sampai selesai.

Upacara serah terima Jabatan Kabag Ops, Kabag Log, Kasat Binmas, Kapolsek Praya, Kapolsek Kuta dan Kapolsek Praya Timur itu dirangkaikan dengan

Pemberian Piagam Penghargaan terhadap personil yang Berprestasi di Lingkungan Polres Lombok Tengah.

Sejumlah perwira yang disertijab yakni Kopol I Kadek Suparta, A.Md yang sebelumnya menjadi Kabag Ops Polres Loteng kini menempati jabatan baru menjadi Ps. Kasubbid Tekinfo Bid. Polda NTB.

AKP Anton Rama Putra, SH., SIK yang sebelumnya menjadi Kasat Reskrim Polres Lombok Utara kini mengisi jabatan Kabag Ops Polres Lombok Tengah.

AKP Suparjan, jabatan lama Kasubagsarpras Bag Sumda Polres Lombok Tengah kini menduduki jabatan baru sebagai Kabag Log Polres Lombok Tengah.

AKP Evi Nuke Maya Damayanti Febriani, sebelumnya menjadi Kasat Binmas Polres Lombok Tengah kini dipercaya sebagai Kapolsek Pemenang Polres Lombok Utara.

AKP Gusti Lanang Wijaya, sebelumnya Kasibinev Subdit Bhabinkamtibmas Dit Binmas Polda NTB kini menduduki kursi jabatan Kasat Binmas Polres Lombok Tengah.

AKP Dewa Ketut Suardana, sebelumnya Jabatan Lama Kapolsek Praya Polres Lombok Tengah Jabatan Baru Kasubag Progar Bagren Polres Lombok Tengah.

Iptu Hariono, sebelumnya menjabat sebagai Kasi Propam Polres Lombok Tengah kini menempati jabatan baru sebagai Ps. Kapolsek Praya Polres Lombok Tengah.

Iptu Muhammad Fajri, S. Tr. K jabatan lama sebagai Ps. Kapolsek Kuta Polres Lombok Tengah kini menjadi Ps. Kasat Reskrim Polres Lombok Timur.

Iptu I Made Dimas Widyantara, SIK yang sebelumnya menjadi Panit 1 Unit 1 Subdit 4 Dir Reskrimum Polda NTB kini menempati posisi baru sebagai Kapolsek Kuta Polres Lombok Tengah.

Iptu Dami sebelumnya menjadi Ps. Kapolsek Praya Timur Polres Lombok Tengah kini memegang jabatan baru menjadi Ps. Kaur Ren Subbag Renmin SPN Polda NTB.

Iptu Sayum yang sebelumnya menjadi Kaur Bin Opsnal Polres Lombok Tengah kini menjadi Ps. Kapolsek Praya Timur Polres Lombok Tengah.

Sementara Personil Polres Lombok Tengah yang menerima piagam penghargaan diantaranya Iptu Muhammad Fajri, S. Tr. K, Aiptu Ely Haryanto, Bripka I Wayan Raka Atmaja, dan Bripka Nurki.

Kapolres Lombok Tengah AKBP Esty Setyo Nugroho, SIK selaku inspektur upacara dalam sambutannya menjelaskan, pelaksanaan upacara serah terima jabatan merupakan hal yang lumrah dilaksanakan di lingkungan Polri.

Dikatakan Kapolres, saat ini pihaknya sedang membangun zona integritas, WBK dan WBBM. Karena itu dia mengharapkan kepada seluruh pejabat baru yang ditugaskan di Lombok Tengah untuk melakukan terobosan kreatif dan inovatif

serta meningkatkan program yang telah dilaksanakan oleh pejabat lama.

"Kepada para pejabat baru agar senantiasa meningkatkan sinergitas dengan instansi terkait guna dapat terciptanya harkamtibmas yang kondusif sehingga dapat memberikan rasa aman terhadap masyarakat," pungkas Kapolres.

Kapolres juga menegaskan agar para pejabat baru tetap meningkatkan kegiatan razia minuman keras (miras) guna menekan angka kriminalitas dan konflik antar masyarakat di wilayah Kabupaten Lombok Tengah.

"Kepada seluruh pejabat lama juga saya ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas loyalitas dan dedikasinya dalam menjalankan tugas di Polres Lombok Tengah," ujar Kapolres.

"Kepada para pejabat baru diucapkan selamat bergabung di Polres Lombok Tengah serta diharapkan agar cepat menyesuaikan diri dengan lingkungan mengingat tantangan kedepan akan semakin berat mengingat dinamika kegiatan masyarakat yang cukup padat," imbuh Kapolres.

Kapolres juga mengucapkan terima kasih kepada para personil yang telah melaksanakan penggalangan secara humanis dalam menyelesaikan sengketa lahan di Kawasan KEK Mandalika sehingga dapat terciptanya keadaan yang kondusif.

Usai pengucapan sumpah jabatan, acara kemudian dilanjutkan dengan penandatanganan Fakta Integritas oleh pejabat yang melaksanakan serah terima jabatan.

Kemudian Pemberian Piagam Penghargaan terhadap personil Polres Lombok Tengah atas kinerja dan dedikasinya melakukan penggalangan terhadap masyarakat yang ada di Areal Sirkuit Moto GP dalam rangka pelaksanaan pembebasan lahan sehingga tidak terjadi perlawanan dari para pengklaim lahan pada saat pelaksanaan eksekusi lahan.(Adbravo)